

チームワーク
フットワーク
ネットワーク

麓っ子

令和2年12月8日号
鳥栖市立麓小学校
校長 西川 哲也
Tel. 0942-83-2013
<https://www.education.saga.jp/hp/fumoto-e/>



ホームページ

麓ふれあい祭り【1日目】



3年生

お手玉づくり



6年生

大きい門松づくり



3年生

凧づくり



5年生

しめ縄づくり



6年生

ミニ門松づくり

12/4(金)、たくさんの地域の皆さんやPTA役員の方々のご協力のもと、恒例の麓ふれあい祭りが開催されました。

第1日目のこの日は、3・5・6年生の子供たちがお手玉やこま回しなどの昔遊びを楽しんだり、門松やしめ縄、凧、絵手紙などの制作に挑戦したりしながら地域・保護者の皆さんと一緒に、ゆっくりと語り、とても和やかで楽しい時間を過ごすことができました。今回、残念ながら6年生は餅つきができませんでしたが、これまで体験できなかった活動や一度体験したけれど再度やってみたいという活動に挑戦することでそれぞれに新たな楽しみや達成感を味わうことができました。

ご参加いただいた地域の方々からも「子供たちとの活動やおしゃべりがとても楽しかった。」とおっしゃっていただき、嬉しく思いました。

麓ふれあい祭り【2日目】

12/7(月)の麓ふれあい祭り2日目は、1・2年生がお手玉やおはじき、こま回し、けん玉など8種類の昔遊びを楽しみ、4年生がミニ門松づくりに挑戦しました。この日も、地域の皆様にたくさんお越しいただいたお陰で、子供たちは安心して笑顔いっぱい活動することができました。

地域・保護者の皆さんの温かく優しいまなざしを受けながら、子供たちはきっと「ふるさと」としてのこの麓地区のよさを感じ取ることができたことでしょうか。私自身も改めてこの行事の大切さを実感することができました。皆様のご参加、ご協力に心より感謝申し上げます。



1・2年生

昔遊び(けん玉)



4年生

ミニ門松づくり

「体罰・いじめアンケート」へのご協力ありがとうございました

11月末に行いました「教職員の指導に関するアンケート」及び「いじめについてのアンケート」につきましては、お忙しい中ご協力いただき誠にありがとうございました。今回も前回同様、ご回答いただいたものすべてに目を通させていただきました。

その結果「教職員の指導に関するアンケート」では、「お子さんが先生から体罰を受けたことがある」と回答された方はありませんでした。しかし、子供たちに対する叱り方等について「行き過ぎでは」というご指摘をいただいたケースがありましたので、今後、より適切な指導(子供たちが納得するように教諭すること)を心掛けるよう全職員で共通理解を図ったところです。

また「いじめについてのアンケート」では、「過去に友達などに嫌なことを言われたりされたりしたことがある」あるいは「いじめかどうかわからないが気になる」など、具体的にご記入いただいたケースが数件ありました。これらにつきましては私や担任からお話をうかがわせていただいたり、子供たちに聞き取りをさせていただいたりしながら事実を確認し、必要な指導と今後の見守り体制を担当等と検討しながら対応させていただいております。

その他、自由記述欄には、学校の取組や担任の指導に対する労いや感謝のメッセージも多く寄せられていました。それらの嬉しいメッセージから私たちはたくさんの元気や自信をいただくことができました。本当にありがとうございました。

焼き芋おいしかったよ(1年生)

12/1(火)には、1年生が学校の畑で育てたサツマイモで、恒例の焼き芋大会を行いました。

もみ殻の山の中で時間をかけてじっくりと火を通した焼き芋は、とっても甘くて柔らかく、子供たちも大満足でした。お世話をしてくださった檜崎タキコ先生にも感謝、感謝です。

焼き芋大会のようす



